

Esencia: Dulces hijos, en vuestro estudio, todo depende del yoga. Es, teniendo yoga, como vosotras almas os hacéis puras y se os libera de vuestro karma negativo.

Pregunta: Algunos hijos pertenecen al Padre y después sueltan Su mano ¿Cuál es el motivo?

Respuesta: Algunos hijos se divorcian del Padre y sueltan Su mano incluso después de pertenecerle durante 8 o 10 años. Esto es debido a que no reconocen completamente al Padre y no tienen un intelecto leal. Su posición se destruye. Cuando los hijos tienen *ojos delictivos*, hay malos presagios de Maya, su estado fluctúa y dejan de estudiar.

Om shanti. El Padre espiritual explica a los hijos espirituales. Ahora entendéis que todos sois hijos espirituales del Padre Ilimitado. Le llamáis BapDada. Igual que vosotros sois hijos espirituales, también, él (Brahma) es un hijo espiritual de Shiv Baba. Está claro que Shiv Baba necesita un carruaje. Por tanto, así como las almas habéis recibido *órganos* para realizar acciones; asimismo, Shiv Baba ha tomado este carruaje. Este es el campo de la acción donde se tienen que realizar acciones. Ese es el hogar donde residen las almas. Vosotras almas, sabéis que vuestro hogar es la tierra de la paz donde no se representa ninguna obra. Allí no hay luces. Sólo residen las almas. Vienen aquí para representar su *papel*. Está en vuestro intelecto que este es un *drama* ilimitado. Hijos, sabéis, cada uno a un nivel, de acuerdo a los esfuerzos que hacéis, todos los *actos* que los *actores* realizan, desde el principio, pasando por el medio, hasta el final. Aquí no os está explicando un sabio u hombre santo. Hijos, estáis sentados aquí con el Padre Ilimitado. Ahora, tenemos que regresar al hogar. Las almas, definitivamente se tienen que hacer puras. No es que los cuerpos se vayan a hacer puros aquí también, no. Son las almas las que se hacen puras. El cuerpo sólo será puro cuando los cinco elementos se hayan hecho satopradhan. Vosotras almas ahora estáis haciendo esfuerzos para hacerlos puras. Allí, ambos, las almas y los cuerpos son puros. No puede ser así aquí. Cuando vosotras almas os hagáis puras, dejaréis vuestro cuerpo viejo. Después, se creará un cuerpo nuevo de elementos nuevos. Cada uno de vosotros tiene que hacerse esta pregunta. En este estudio todo depende del yoga. El estudio es muy fácil. Entendéis cómo gira el ciclo. Lo principal es la peregrinación del recuerdo, que es interna e incógnita. No se puede ver. Baba no puede decir si alguien tiene mucho o poco recuerdo. Sí, de este conocimiento, sí podéis decir si alguien es muy listo en ese aspecto. En relación al recuerdo nada es visible. El conocimiento se relata por la boca. El recuerdo es el mantra sin canto. La palabra “cantar” pertenece al camino de la devoción. Cantar significa cantar el nombre de alguien. Aquí, vosotras almas tenéis que recordar a vuestro Padre. Sabéis que recordando a vuestro Padre continuamente y, haciéndoos puras continuamente, alcanzaréis la tierra de la liberación y de la paz. No es que os vayáis a liberar del *drama*. “Liberación” significa estar liberado del sufrimiento. Iréis a la tierra de la paz y después iréis a la tierra de la felicidad. Los que se hacen puros experimentan felicidad y los seres humanos impuros les sirven. Existe la alabanza de los que son puros. Esto es lo que requiere esfuerzo. Los ojos os engañan mucho y caéis. Todos tienen que fluctuar. Todos experimentan malos presagios. Aunque Baba dice que los hijos también pueden explicar, Él también dice: se requieren madres gurús porque hoy en día está el *sistema* de las madres gurús. Anteriormente, solían ser los padres. Ahora es a las madres a quienes se les da la urna primero. La *mayoría* son madres. Las kumaris atan un rakhi para la pureza. Dios dice: la lujuria es el mayor enemigo. ¡Conquistadla! Raksha Bandhan es el festival de la pureza. A esas personas se les ata un rakhi pero no se hacen puras. Todos esos rakhis son *artificiales*. Ninguno de esos os hace puros. Necesitáis

este conocimiento para eso. Ahora les atáis un rakhi. También les explicáis su significado y hacéis que hagan una promesa. Los Sikhs llevan un brazalete de acero como su símbolo, pero tampoco se hacen puros. El Purificador de los impuros y el Otorgador de Salvación para todos es solo Uno. Él no es un ser corporal. El agua del Ganges puede verse con estos ojos. Al Padre, que es el Otorgador de Salvación, no se Le puede ver con estos ojos. Nadie puede ver qué es un alma. Se dice que hay un alma en cada cuerpo, pero ¿alguien ha visto alguna? Dicen: “no”. Todo lo que tiene un nombre, definitivamente es visible. El alma también tiene un nombre. Se dice que una estrella maravillosa brilla en el centro de la frente. No obstante, no es visible. Recuerdan al Alma Suprema, pero Él no es visible. A Lakshmi y a Narayan se les puede ver con estos ojos. Aunque la gente adora un lingam, eso no es preciso. Aunque pueden ver eso, no saben quién es el Alma Suprema. Nadie puede saber esto. Las almas son puntos muy diminutos. No son visibles. Ni un alma es visible, ni el Alma Suprema es visible, pero se pueden entender. Ahora entendéis que vuestro Baba ha entrado en este. Esta alma tiene su propio cuerpo y después el Padre Supremo, el Alma Suprema, dice: Yo estoy presente en el carruaje de este. Por eso nos llamáis BapDada. Podéis ver a Dada con vuestros ojos, pero no podéis ver al Padre. Sabéis que Baba es el Océano del Conocimiento y que os está dando este conocimiento mediante este cuerpo. Él es el Océano del Conocimiento y el Purificador. ¿De qué otro modo podría el Incorporal mostraros el camino? Nada sucede mediante inspiraciones. Nadie sabe que Dios viene. La gente también celebra el nacimiento de Shiva. Por tanto, Él, definitivamente debe haber venido aquí. Sabéis que Él ahora os está enseñando. Baba entra en este y os enseña. Debido a no reconocer al Padre completamente y a no tener un intelecto leal, algunos se divorcian del Padre incluso después de ocho o diez años. Maya les ciega completamente. Cuando dejáis al Padre después de pertenecerle, vuestra posición se destruye. Hijos, ahora habéis recibido la presentación del Padre. Por tanto, tenéis que darla a los demás. Los rishis y munis han estado diciendo “neti, neti” (ni esto ni eso). Anteriormente, vosotros tampoco lo sabíais. Ahora decís que lo sabéis todo sobre Él, y así, os habéis hecho teístas. También sabéis cómo gira el ciclo del mundo. Al igual que mundo entero, vosotros también fuisteis ateos antes de estudiar esto. Ahora que el Padre os ha explicado, decís, que el Padre Supremo, el Alma Suprema, os ha explicado y os ha convertido en teístas. No conocíamos ni al Creador ni el principio, el medio y el final de la creación. El Padre es el Creador. Él viene en la edad de la confluencia para establecer el mundo nuevo y destruir el mundo viejo. Existe esta guerra del Mahabharat para la destrucción del mundo viejo por lo cual creen que Shri Krishna existió entonces. Ahora entendéis que quien vino fue el Padre incorporal. No se Le puede ver. Están los cuadros de Shri Krishna; a él se le puede ver. A Shiva no se Le puede ver. Shri Krishna fue un *príncipe* de la edad de oro. Él no puede tener esas mismas *facciones* otra vez. Nadie sabe cómo o cuándo vino Shri Krishna. Muestran a Shri Krishna en la *cárcel* de Kans (demonio). ¿Existió Kans en la edad de oro? ¿Cómo podría eso ser posible? Kans es un demonio. En este tiempo, el mundo entero es la comunidad de los demonios. Siguen matándose unos a otros. Han olvidado que existió el mundo divino. Dios estableció el mundo divino de Dios. Esto está en vuestro intelecto, a diferente nivel, de acuerdo a los esfuerzos que hacéis. Actualmente sois la familia de Dios y después os convertiréis en la familia de las deidades allí. En este tiempo Dios os está haciendo dignos de convertirlos en deidades del paraíso. El Padre os está enseñando. Nadie conoce esta edad de la confluencia. Ninguna de las escrituras menciona esta edad de la confluencia más elevada. La edad de la confluencia más elevada significa el tiempo en el que las personas se convierten en seres elevados. A la edad de oro se le llama la edad más elevada. Los seres humanos no son elevados en este momento. Se les llama degradados, tamopradhan. Nadie, excepto vosotros Brahmins, puede entender estas cosas. El Padre dice: este es el mundo corrupto de demonios. En la edad de oro no habrá este tipo de atmósfera. Ese era el mundo elevado. Existen sus imágenes. Verdaderamente, fueron los amos del mundo elevado.

Esos reyes de Bharat que existieron son adorados. Eran puros y dignos de adoración, pero ahora se han convertido en adoradores. Los adoradores están en el camino de la devoción mientras que los que son dignos de adoración están en el camino del conocimiento. Ahora entendéis cómo los que eran dignos de adoración se convirtieron en adoradores, y cómo los que son adoradores se hacen dignos de adoración. No puede haber ni una sola persona digna de adoración en este mundo. Solo el Padre Supremo, el Alma Suprema, y las deidades pueden ser dignos de adoración. El Padre Supremo, el Alma Suprema, es digno de ser adorado por todos. Los de todas las religiones Le adoran. El nacimiento de tal Padre se recuerda aquí. Está el nacimiento de Shiva, pero la gente no sabe que Él tiene nacimiento en Bharat. Hoy en día, ni siquiera tienen *día festivo* por el cumpleaños de Shiva. Tanto si celebráis el cumpleaños como si no, depende de vosotros, pero no es una *fiesta oficial*. Los que no creen en Shiv Jayanti van a trabajar. Hay muchas religiones. Estas cosas no existen en la edad de oro. Allí no hay este tipo de atmósfera. La edad de oro es el mundo nuevo donde solo hay un dharma. No son conscientes de que les seguirá el reino de la dinastía de la luna. Aquí, sabéis que fulano de tal existió en el *pasado* y que vosotros estaréis en la edad de oro. ¿Qué *pasado* recordaréis allí? Para la edad de oro, el *pasado* es la edad de hierro. ¿Qué beneficio habría en escuchar la *historia y geografía* de eso? Sabéis que estáis sentados aquí con Baba. Baba es el *Profesor* y también el Satguru. El Padre ha venido para conceder salvación a todos. Definitivamente, se llevará a todas las almas de regreso con Él. Debido a la conciencia de cuerpo, los seres humanos dicen que todo se va a convertir en polvo. No entienden que las almas se irán y que los cuerpos viejos hechos de arcilla se destruirán. Yo, el alma, dejo un cuerpo y tomo otro. Este es mi último nacimiento en este mundo. Todos son impuros. Nadie puede ser eternamente puro. Están los estados de satopradhan, sato, rajo y tamo. Esas personas dicen que todo son formas de Dios, que Dios creó Sus muchas formas para entretenimiento. Ni entienden la cuenta de nada ni conocen a Aquél que entretiene. El Padre se sienta aquí y os explica la *historia y geografía* del mundo. En una obra, cada uno tiene un *papel* diferente. La *posición* de cada uno es distinta. Cualquier *posición* que tenga alguien, se alaba. El Padre explica todas estas cosas en la edad de la confluencia. En la edad de oro es el *papel* de la edad de oro el que se representa. Estas cosas no existirán allí. Este conocimiento del ciclo del mundo da vueltas en vuestro intelecto aquí. Vuestro nombre es: “los que giran el disco de la autorrealización”. A Lakshmi y a Narayan no se les da un disco de la autorrealización. El disco pertenece a esta época. Solo, almas residen en el mundo corporal; no hay nada en la región sutil. Los animales, los pájaros, etcétera y los seres humanos, todos existen aquí. En la edad de oro muestran pavos reales, etcétera. Allí, no arrancan las plumas de los pavos reales y se las ponen. No le causan ningún sufrimiento a un pavo. Ni siquiera recogen las plumas que se le hayan caído a un pavo y las ponen en su corona, no. Las que se han mostrado en las coronas son falsas. Allí, todo es hermoso. No hay nombre ni rastro de nada sucio. No hay nada a la vista que os haga sentir desagrado. Aquí sentís desagrado. Allí, ni siquiera los animales experimentan dolor. La edad de oro es de *primera clase*. Su mismo nombre es el *paraíso*, el mundo nuevo. Aquí, en el mundo viejo, incluso los edificios colapsan en las lluvias y la gente muere. Cuando hay *terremotos*, todos quedan enterrados y mueren. En la edad de oro habrá muy pocas personas y después su número crecerá. En primer lugar estará la dinastía del sol. Cuando el mundo se haga un 25% viejo, se le llamará dinastía de la luna. La edad de oro dura 1250 años; es un mundo 100% nuevo. Allí, gobiernan las deidades. Muchos de vosotros os olvidáis de estas cosas. El reino se tiene que establecer. No debéis tener un *paro cardíaco*. Se trata de hacer esfuerzos. El Padre inspira a todos los hijos a hacer esfuerzos por igual. Estáis estableciendo el paraíso para vosotros mismos en la tierra. Examinaos para ver en qué os convertiréis. Achcha.

A vosotros, los hijos más dulces, amados, durante tanto tiempo perdidos y ahora encontrados, amor,

recuerdos y *buenos días*; de la Madre, el Padre, BapDada. El Padre espiritual os dice namaste a los hijos espirituales.

Esencia para el dharna:

1. En esta, la edad más elevada, estudiad este estudio para convertirnos en deidades del paraíso y haceros dignos. No tengáis *un paro cardíaco* (descorazonamiento) con vuestros esfuerzos.
2. Cada *actor* en esta obra ilimitada tiene su propio *papel y posición* individual. Cada cual recibe respeto de acuerdo a su *posición*. Entended todos estos secretos, rumiad la *historia y geografía* del mundo y convertíos en el que gira el disco de la autorrealización.

Bendición: Que seáis un alma verdaderamente amorosa, amada, que observa cada directriz elevada (shrimat) del Padre.

Los hijos que están constantemente sumergidos en este amor por el Único Padre, aman cualquier palabra hablada por el Padre y sus *interrogantes* terminan. La *base* del nacimiento brahmin es el amor. Las almas amadas, amorosas, no experimentan ninguna dificultad en observar el shrimat del Padre. Debido a su amor, constantemente tienen entusiasmo por cualquier cosa que Baba dice. Piensan que es personalmente para ellas y que lo tienen que hacer. Las almas amorosas tienen un gran corazón y así, para ellas, cada cosa grande, también se hace pequeña.

Eslogan: Tener un *sentimiento* de susceptibilidad hacia algo es un signo de fracaso.

*** OM SHANTI ***

Señal Avyakt: Ahora encended el fuego del amor y haced vuestro yoga volcánico

Para experimentar el estado volcánico, mantened el fuego de vuestro recuerdo constantemente encendido. La forma fácil de hacer esto es constantemente considerar que sois un auriga y un observador desapegado. Tú, el alma, eres el auriga de tu carruaje. Esta conciencia os hará desapegados de vuestro cuerpo y de cualquier tipo de conciencia del cuerpo. Al considerar que sois un auriga, podéis controlar todos vuestros órganos físicos. Incluso vuestros poderes sutiles: mente, intelecto y sanskares permanecerán en orden.